

Fecha: 23-01-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Chile luchó pero terminó cayendo ante Brasil por 28-34 en el Mundial de balonmano

Pág. : 11

Cm2: 63,1

VPE: \$ 102.591

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

EFE/EPA/STIAN LYSBERG SOLUM



MAÑANA LA SELECCIÓN NACIONAL ENFRENTA A NORUEGA

Chile luchó pero terminó cayendo ante Brasil por 28-24 en el Mundial de balonmano

● La selección chilena de balonmano opuso resistencia, pero terminó cayendo por 28-24 ante Brasil en el Mundial de la disciplina realizado en Noruega, Dinamarca y Noruega. Con este resultado,

el equipo nacional no tiene puntos en el main round a la espera del duelo de mañana contra Noruega a las 16:30 horas, uno de los organizadores. 🇨🇱